Kreuzschwestern Wohnen mit Pflege Bruderliebe Wels

Ehrenamt ...mit Herz begleiten

Ehrenamtlich in der Bruderliebe tätig werden bedeutet für andere DA zu sein und älteren und pflegebedürftigen Menschen Zeit zu schenken.

Leisten Sie einen Beitrag zu einer "Kultur der Liebe" indem Sie das Wertvollste einbringen, dass Sie besitzen: sich selbst und Ihr Interesse am Menschen.

Ehrenamt ... Halt finden

Ehrenamtlich in unserem Haus tätig sein bedeutet gebraucht zu werden und zu erleben, wie bereichernd der Austausch und das Zusammensein mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern für das eigene Leben sein kann.

Sie sind Teil unseres ehrenamtlichen Teams und werden Begegnungen und Freundschaften erfahren und erleben, die auch Ihnen in schwierigen Lebenssituationen Halt geben können.

Zeit schenken und geben ist wichtig im Leben.

DANKE für Ihre Zeit.



Eva Hofer Freiwilligenkoordinatorin Kreuzschwestern Wohnen mit Pflege Bruderliebe Wels Herrengasse 12, 4600 Wels

Tel. +43 (0) 7242 / 46254 oder (0) 650 / 5208 170



Ehrenamt ... mit Herz begleiten

Bruderliebe Wels

Ehrenamt ...miteinander (er)leben

Für unsere Bewohnerinnen und Bewohner ist Ihr ehrenamtliches Engagement unbezahlbar. Als kleines Dankeschön für Ihr DA-Sein bieten wir Ihnen:

- → Erstgespräch und "Schnuppertage"
- → quartalsweise Treffen aller ehrenamtlichen Mitarbeiter zum Austausch
- → Teilnahme an unseren Veranstaltungen
- → Teilnahme an internen Fortbildungen
- → Gratis Kaffee und Kuchen in unserem Cafe
- → Haftpflichtversicherung





Ehrenamt ...das Menschsein spüren

Mit Ihren Fähigkeiten, Interessen und Talenten helfen Sie uns, unseren Bewohnerinnen und Bewohnern ein Lächeln auf die Lippen zu zaubern.

Mögliche Aufgaben für Sie:

- → Zuhören, einfach nur DA sein
- → Gespräche führen
- → Spazieren gehen
- → Basteln, malen, häkeln, stricken, handwerken, im Garten mithelfen
- → Vorlesen, singen, musizieren
- → Mithilfe im Cafe
- → Mithilfe bei Veranstaltungen
- → Mitarbeit an der Pforte



Das Haus Bruderliebe der Barmherzigen Schwestern vom Heiligen Kreuz liegt im Zentrum der Messestadt Wels.

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sollen sich in der Bruderliebe wie zu Hause fühlen. Wir wollen ihnen Geborgenheit, Sicherheit und Ruhe geben und stellen den Menschen in seinem ganzen Wesen in den Mittelpunkt.

